

- **En una reunión mantenida este viernes de forma telemática en la que se han expuesto las acciones emprendidas durante el último semestre y las previsiones para el siguiente por parte del Consejo.**
- **Además, durante el encuentro, CERMI Mujeres ha presentado su agenda de próximas actividades al Consejo de Participación, entre las que destaca, la celebración del Foro Social de mujeres con discapacidad.**

(Madrid, 8 de abril de 2022). – **La Fundación CERMI Mujeres (FCM)** ha celebrado este viernes **la IX reunión de su Consejo de Participación** de Mujeres con Discapacidad, durante la que se ha analizado el impacto de las **actividades emprendidas para defender los derechos de las mujeres y niñas con discapacidad** de entidades del consejo tanto **sectoriales como territoriales.** Al mismo tiempo, CERMI Mujeres ha presentado al Consejo la agenda de próximas actividades de la fundación.

Tras la lectura y aprobación del acta de la anterior reunión por la coordinadora de CERMI Mujeres, **Isabel Caballero** y la bienvenida a todos los asistentes por parte de la presidente de CERMI Mujeres, **Marta Valencia**, ha dado comienzo la sesión.

Durante la primera parte, se **han presentado las diferentes actividades sectoriales y territoriales** que han llevado a cabo las entidades del consejo durante el último semestre hasta la actualidad y se ha hecho un análisis de las necesidades e impacto de sus acciones.

Estas iniciativas emprendidas por las entidades tienen como fin luchar para que las mujeres y niñas con discapacidad **disfruten de sus derechos y libertades como personas** y combatir especialmente con dureza las violencias y discriminaciones dirigidas a este grupo.

En este sentido, la vicepresidenta de CERMI Mujeres, **Ana Peláez**, ha dado la enhorabuena a todas las ponentes “por todo el trabajo compartido” y ha querido destacar que, recientemente, CERMI Mujeres, ha sido galardonada con el premio de derechos humanos reina Leticia que, en palabras de Peláez, es “un motivo de estímulo para seguir trabajando”. “Os felicito porque el

premio es de todas” ha celebrado.

A continuación, Caballero ha procedido a detallar el trabajo de CERMI Mujeres y las diferentes iniciativas que han realizado hasta la fecha, así como la **agenda de próximas actividades**.

En concreto, se han resaltado la celebración de la sexta Conferencia Sectorial prevista para el próximo 6 de mayo y uno de los grandes eventos presenciales del año: el **Foro Social de mujeres con discapacidad** que se celebrará del 24 al 26 de noviembre en Albacete.

Asimismo, la coordinadora ha explicado que CERMI Mujeres continuará con la línea organizativa que venía siguiendo hasta ahora. En esta línea, la entidad tiene previsto continuar aportando su visión interseccional a la nueva estrategia sobre las violencias machistas que se está debatiendo, y a los planteamientos de la mesa estatal sobre los cuidados.

Por otro lado, Caballero ha comentado que se tiene previsto impulsar dos proyectos más: el primero para proporcionar a las mujeres con discapacidad herramientas que **faciliten su acceso a la justicia**; y el segundo consiste en la elaboración de un barómetro para conocer la brecha de género en las organizaciones, que permita también articular una herramienta que valore su grado de introducción de la **perspectiva de género**.

La FCM continua también apostando por **la mejora de la legislación española** en materia de justicia e igualdad, por ello está trabajando en dos propuestas legislativas más: la primera para asegurar una asistencia legal gratuita a mujeres con discapacidad, y otra en la que exige la **reparación de las víctimas de esterilización forzada** mediante la compensación económica, como se ha hecho en Suecia.

Además, desde CERMI Mujeres han solicitado la colaboración del Consejo de participación de la fundación para una investigación que pondrán en marcha sobre **derechos reproductivos y la experiencia de la maternidad en las mujeres con discapacidad en España** y, que, anunciarán próximamente.

Finalmente, y tras establecer la fecha del próximo consejo para **el viernes 14 de octubre de 2022**, se han tratado otros asuntos y propuestas de la presidencia y ha concluido con una ronda de preguntas y sugerencias.